



1997.4.1 第 11 号

発行所 群馬県立高崎女子高等学校
同窓会
高崎市稻荷町20 電話 (0273) 62-2585
発行責任者 斎藤民
印刷所 ほそい印刷



ご挨拶
同窓会長 斎藤民

同窓生の皆様、健勝で平成九年の新しい年をお迎への事とお喜び申上げます。

昨年から昨年と引き続き世の中が何か不安な事が多くございましたが、本年は是非明るい安らかな年であります。

様心から願っております。

同窓会も皆様のご協力のも

とに百周年という輝かしい年

を目指して、しっかりと歩い

てゆきたいと念願しております。

昨年平成八年度の行事も

当番幹事・旅行委員・会報委

員・他役員の皆様のご協力で

無事終了いたしました。

五月一日の総会には会員多

数ご参加いただき旧師「菊地

慶四郎先生の環境を考える」

というご講演をいただき日が

同窓会員の皆様には日頃

から本校に対しまして温かい

ご理解とご協力を頂き深く感

謝申しあげます。本年度の同

窓会活動も百周年を目前に、

斎藤民会長のもとに力強い活

動をしていただ

き、学校として

心強い限りであ

ります。

これらは実績は、先輩皆様

の編集に当たる会報員の皆様

も会員のご期待に添える様ご

苦労を重ねております。

した。

年間を通じて皆様のお手元

におとどけする会報「椎の樹」

月に新しい会員をお迎へして

古い伝統の中に新鮮な風を吹

き込んでいただき、時代と共に

に生きる同窓会を強く感じま

した。

加下さいます様お願ひいたし

ます。

二月の新年会、引き続き三

月に新しい会員をお迎へして

古い伝統の中に新鮮な風を吹

き込んでいただき、時代と共に

に生きる同窓会を強く感じま

した。

覚める様な感激を覚えました。

旅行委員の方もリッチな旅

企画して下さり楽しい旅行

をさせていただきました。本

年も新しい委員さんにより美

味しい企画が用意されており

ます様ですので、どうぞお参

加下さいます様お願ひいたし

ます。

百年という一度と無いこの

輝かしい年に居合わせた私達

の幸を思い全力をあげて意義

ある年にしたいと思っており

ます。母校でも記念事業を計

画される事と存じますが、何

卒皆様の絶大のご協力を賜り

ます様お願い申し上げまして

ご挨拶にさせていただきます。

き準備委員会を経て過日刊行

てまいりました。先づ八年度

の総会で決定いたしました同

窓生による記念誌の発行につ

いての記念行事の準備段階に入っ

てまいりました。先づ八年度

の窓生の各期からのご執筆を

には格別のご苦労をいたぐ

事になりますと存じます。

同窓生による記念誌の発行につ

同窓会だより



第45回京浜地区 同窓会開催

96年度幹事一同（高21）

今年の京浜地区同窓会は七夕に開催されました。品川のパシフィックホテルにあるレストラン「浮殿」には百二十名を超す同窓生が集い、和気あいあいのうちに会は始まりました。

広い窓からは美しい庭園が望まれ、幹事の石塚、増澤の名を超す同窓生が集い、和気あいあいのうちに会は始まりました。

演奏するピアノ、弾き語りが雾雨気を盛り上げます。今年はビュッフェ式のお食事でしたので、交流もよりいっそう盛んだったようです。会場には明るい話し声と華やかな笑い声が満ち溢れんばかりでし

た。

しばらくおしゃべりとお食事を楽しんだ後、来賓の先生方のお話に耳を傾けます。熊倉京子先生、久保田浩司先生、小屋好弘先生のお話からは女時代が懐かしく思い出されました。

高橋克明校長先生のご挨拶か

らは現在の高女が想像されま

した。

すべてが激しく変わったこ

の数十年、女子教育はもつと

も変化したものひとつと言えましょうが、そのなかにあつて高女はリーディングの存在

たので、成長が期待されますが、この京浜地区同窓会もその受け皿として、大きなネットワー

クの機能を果たすことになる



年代別会
代表幹事・石塚富美子
荻原洋子
柴山紀子
増田久代
愛子

時代の変遷と悠久の美を訪ねて 一秋の東京・鎌倉一

茂田由美子（高21回）

秋晴れに恵まれた10月20日、21日の二日間、「歴史との邂逅」と銘打って、東京・鎌倉方面へ行って参りました。51名の同窓生を乗せたバスは一路東京へと走りました。今まで何気なく見ていた東京の風景もガイドさんの細かな説明のお陰で新鮮に、そして新しい発見をもできました。最初の目的地「浜離宮恩賜庭園」は、都会のど真中にも拘らず静かな佇まいで私達を迎えてくれました。美しく手入れされた庭園の中で日常の忙しさ、喧噪を忘れ、思わず緑の空気を胸深く吸い込みました。園内を散策する同窓生も皆、微笑に満ち、すがすがしく美しく見えました。次の「東京都庭園美術館」は旧朝香宮邸を

美術館とし公開されたもので、随所にアールデコ様式をとり入れ、照明壁、柱、家具調度に至るまでヨーロッパの香りの、ため息の出る建築でした。折りしも、北大路魯山人の作品を展示しており、その作品に触れる事ができました。エネルギッシュで心暖まる焼き物、書、篆刻から、魯山人の人となりを感じました。その後、新装なった目黒雅叙園でフランス料理をいただきながら、庭園、建物、魯山人の話に花が咲きました。車中懇談しながら箱根湯本に到着しました。宴会では、お腹いっぱいのご馳走と思い出話、ビンゴゲーム、幹事さん達の美しいコーラスと楽しい時を過ごしました。斎藤民同窓会長様

指揮のもと校歌を合唱する皆の顔は、女学生になっていました。

翌日は鎌倉へと向いました。車窓よりキラキラ輝く海と、頂に雪をかぶった富士山眺めつつ、ガイドさんの軽妙洒脱な話術にあつという間に鶴ヶ岡八幡宮に到着しました。小町通り、若宮大路を散策し、沢山の土産を抱え、バスに集合しました。昼食後、横浜ベイブリッジ、臨海副都心など変りゆく東京湾岸を眺め、一路帰途へつきました。二日間の思い出と、来年の再会を約束しお別れいたしました。

自分で、口で、耳で楽しい旅を企画し、お世話をさった幹事の皆様ありがとうございました。斎藤民同窓会長様

期別活動



女37回だより 武藤静代（女37回）

今月のクラス会は四月二十一日から二泊組と一泊組と自由選択で猿ヶ京温泉、迦葉山参拝のコースで残る桜を求めて総勢二十名参加、女学生気分を満喫してまいりました。（上記写真は、猿ヶ京コーチシャトウにて）

今月の

